

# PUBLIK

## Waaslat Kasad Beri Pengarahan kepada Peserta Latis Unit Intel Kodim 0415/Jambi

solmi - [JAMBI.PUBLIK.CO.ID](http://JAMBI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 9, 2023 - 18:45



*foto : istimewa*

JAMBI - Waaslat Kasad Brigjen TNI Thevi Angandowa Zebua memberikan pengarahan kepada personel Unit Intel Kodim 0415/Jambi pada kegiatan Latihan Taktis (Latis) TA 2023 di Aula Sultan thaha Makodim 0415/Jambi, Kamis (9/11).

Didampingi Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono, Brigjen Zebua mengatakan, latihan taktis unit intel tersebut bertujuan agar personel intel dapat memelihara dan meningkatkan kemampuan lebih baik dalam melaksanakan tugas dan fungsinya.

Latihan tersebut, beber Zebua juga untuk mengingatkan kembali tentang

semakin pentingnya Deteksi Dini (Deni) dan Cegah Dini (Ceni) terhadap suatu permasalahan sosial yang timbul. Sebab itu insan intelijen perlu dibekali pengetahuan yang cukup, agar tugas-tugas satuan intelijen di lapangan dapat tercapai.

Senada dengan Brigjen Zebua, Dandim mengingatkan kepada peserta latihan bahwa latihan ini merupakan program dari komando atas dengan tujuan untuk meningkatkan serta memelihara tingkat kemampuan dan profesionalisme.



"Melalui latihan ini diharapkan setiap insan intelijen selalu waspada dan peka terhadap perkembangan situasi lingkungannya. Pada akhirnya sekecil apapun permasalahan dapat diketahui, dicegah dan diselesaikan dengan cepat," papar Dandim.

Dikatakan, latihan tersebut hanyalah merupakan salah satu upaya dari sekian banyak cara dan metode yang dilaksanakan untuk meningkatkan kemampuan intelijen prajurit Kodim 0415/Jambi.

Ditambahkan oleh Brigjen Zebua, bahwa setiap kegiatan intelijen yang dilaksanakan harus betul-betul terencana, terkoordinasi dan dipahami oleh seluruh personel intel. Serta dapat dipertanggungjawabkan dengan benar dalam sebuah sistem yang terintegrasi di antara segenap unsur terkait yang ada di wilayah Kodim 0415/Jambi ini.

Latihan ini juga bisa dijadikan sebagai tolok ukur untuk menilai tingkat kemampuan aparat intelijen dalam memprediksi berbagai bentuk permasalahan yang mungkin timbul dan terjadi. (IS/put)